

Fecha: 14-03-2025
Medio: El Observador
Supl.: El Observador
Tipo: Noticia general
Título: Madre melonina necesita costoso remedio para tratar su cáncer

Pág.: 17
Cm2: 140,0
VPE: \$ 190.467

Tiraje: 15.000
Lectoría: 45.000
Favorabilidad: No Definida



El remedio tiene un valor aproximado de \$1 millón 500 mil pesos y le permitiría a Daniela alargar su vida por algunos meses.

Madre melonina necesita costoso remedio para tratar su cáncer

Aunque lo ha intentado en varias ocasiones, ella no ha podido conseguir el medicamento en el sistema público, pese a que se entrega en hospitales

NOGALES.- Daniela Durán Guerra tiene 44 años, es mamá de tres hijos y está viviendo una compleja situación por un cáncer que padece. Además de tener un delicado estado de salud, ella debe asumir los altos costos de un fármaco para su tratamiento. Sorprendentemente, Daniela no ha podido acceder al medicamento que está disponible en el sistema de salud pública para algunos casos, como el suyo.

La afectada vive en la Población Ferronor de El Melón, en la comuna de Nogales. Su enfermedad es un cáncer suprarrenal de alto grado, con el que ha estado lidiando por un par de años y que según los médicos que la tratan, no tiene un buen pronóstico.

"QUISIERA VIVIR MÁS, TENGO UN HIJO DE 11 AÑOS"

Para poder extender por más tiempo su vida, ella necesita un medicamento llamado "Mitotanc", cuyo valor es cercano al millón y medio de pesos. El remedio se entrega en varios hospitales públicos del país, pero pese a diversas gestiones, hasta ahora, se le ha negado su acceso a la mamá melonina. Cada unidad de este fármaco le cubriría sólo 21 días de tratamiento. A Daniela los médicos le han dicho que le permitiría vivir unos 20 meses. "Quisiera vivir más, pues tengo un hijo de sólo 11 años y quiero dejarlo más grande", dice Daniela Durán, en su preocupación como madre.

La mamá melonina también tiene otros dos hijos, de 18 y 23 años. Ella sólo espera contar con el apoyo de los servicios de salud del Estado, para poder obtener el costoso remedio. Por ahora, está en proceso de terminar una quimioterapia y ha debido recurrir a bingos y rifas para cubrir las necesidades de su familia y otros gastos por su enfermedad.